

## Vortrag «Armenien - ein Land in Not»

Armenien leidet immer noch sehr unter den Folgen des Zusammenbruchs der Sowjetunion. Das verheerende Erdbeben von 1988, der andauernde Konflikt mit dem erst kürzlich wiederentflammten Krieg mit dem Nachbarland Aserbaidschan um die Region Bergkarabach sowie die angespannte Beziehung zur Türkei belasten das armenische Volk stark. Diese und weitere andere Umstände hemmen das Wachstum der Wirtschaft so sehr, dass es für kleinere und mittlere Betriebe schwierig ist, im Land Fuss zu fassen. Deshalb gehört Armenien noch immer zu den ärmsten Ländern dieser Region und ist weiterhin auf ausländische Hilfe angewiesen.

In meinem Vortrag möchte ich Sie mit auf eine Reise ins erste christliche Land der Welt mitnehmen und Ihnen die positiven Auswirkungen unserer Arbeit aufzeigen.

Ich glaube, dass Gott Armenien nicht vergessen hat und unser gemeinsames Beten und Handeln für die in Not und Elend lebenden Menschen einen grossen Unterschied ausmacht.

Gerne komme ich in Ihre Kirchgemeinde, Ihre Senioren-, Frauen oder Jugendgruppe ... und erzähle mehr darüber. Bitte nehmen Sie Kontakt mit mir auf.

Stephan Schneider Tel. 062 765 71 20

